

L'on apprend que le jeune footballeur de 25 ans a été percuté à l'arrière d'une moto dans une ville mozambicaine

Selon le site d'informations sportives, **Giga Foot**, Eric Mfonchi Yeyap, est décédé ce mardi 3 décembre 2019 dans un hôpital de Mozambique, un pays du sud de l'Afrique.

Il se trouvait sur une moto lorsqu'il a été violemment percuté par un véhicule. Transporté urgemment à l'hopital, il a malheureusement rendu l'âme quelques heures plus tard. Parti à la recherche d'une vie meilleure, voici que le jeune camerounais de 25 ans ne retrouvera plus son pays vivant.

Bien connu par les amoureux du championnat Camerounais. Eric Mfonchi Yeyap, a évolué, apprend-on, à l'Union sportive de Douala, Apejes de Mfou, Dragon de Yaoundé ou encore Racing Club de Bafoussam. Il a aussi tenté une aventure au Gabon et en Angola.

Un décès qui est venu plonger non seulement le football camerounais dans la consternation, mais surtout sa fiancée qui est restée sans voix. Elle s'apprêtait pour la célébration du mariage , prévue le 21 décembre prochain.